



①



②

①一斉にホタルを放流  
②小さなホタルに子どもたちは大興奮

## ホタルの灯りに魅せられて

芝山ホタル夏祭

芝山町の夏の風物詩、芝山ホタル夏祭が7月18日に開催されました。夕暮れ時、会場の航空科学博物館に集まった人たちは輪になって盆踊りを踊ったり、露店で食べ物を買ったりと楽しみました。

夜の帳が下りると、いよいよホタル放流の時間。ホタルの入った小さなカップを持った参加者は水辺の里まで移動し、合図で一斉に放流しました。ホタルは優しい光を放ちながらゆらゆらと飛び立ち、子どもも大人も幻想的なホタルの舞いに酔いしれました。



②



③



①

第一・二・三保育所

## 夏の思い出がいっぱい♪

- ①甚平を着て楽しむ「夕涼み会」（7月11日、第三保育所）
- ②かわいい織姫と彦星がそろう「七夕会」（7月7日、第一保育所）
- ③待ちに待ったプール！冷たい水が気持ちいい（7月22日、第二保育所）

太陽の日差しが照りつける暑い季節。町内の3つの保育所では、「夕涼み会」や「七夕会」、プール遊びなど、夏の恒例イベントが行われました。子どもたちは、楽しみにしていた催しに心躍らせ大はしゃぎ。楽しい夏のひとときを過ごしました。

## 7月5日 手に汗握る室内チェス



カローリング大会がトレーニングセンターで行われました。試合では、相手のローラーをぶつけるなど、頭脳戦が繰り広げられました。  
優勝 はるっこ  
準優勝 四葉会  
3位 MTM

## 7月9日 生き生きとGG

曇天の中、総合運動場でブロック対抗グラウンドゴルフ大会が開かれました。選手の皆さんは所属するブロックの勝利を目指して奮戦。その結果、第3ブロックが優勝に輝きました。



## 7月24日 歴史と文化薫る見学



毎回会場を山武郡市内で持ち回りしている山武地方社会教育委員連絡協議会の研修会。今回は、芝山仁王尊の見学を行いました。旅館跡や境内、博物館内を巡り、歴史と文化を学びました。

## 8月6日 防ごう！食中毒

夏期における食品衛生の重要性を普及啓発するため、県下一斉で「食中毒予防パレード」が行われました。町では、松尾食品衛生協会芝山支部の皆さんが町内を巡回し、食中毒予防を呼びかけました。



## 8月11日 黄色い花の波



先月号の広報で紹介したひまわり畑。8月中旬には満開を迎え、多くの人を訪れました。横浜市から来た親子は「他にも数カ所見に行きましたが、ここが一番きれい」と答えてくれました。



## 育て！次代のリーダー

子ども会ジュニアリーダー講習会

8月3日～4日の1泊2日で、町子ども会育成協議会主催の「ジュニアリーダー講習会」が千葉県少年自然の家で行われました。これは子ども会でリーダーとなる人材を育成するために開催されるもので、今年は小学校5年生から6年生28人と中学校リーダー7人の総勢35人が参加しました。野外炊飯やオリエンテーリングなど、さまざまな課題を成し遂げていく子どもたち。講習会が終わる頃には、立派なリーダーが誕生していました。

## 芝山の野球キッズ大活躍

少年野球

町の少年野球クラブ「芝山リトル」所属の小学校低学年が、友遊ボール（柔らかいボールを使う子ども向けの競技）の大会に出場。郡予選大会を全勝で勝ち抜き県大会に進出しました。小学校高学年は「千葉日報旗争奪戦大会」に出場しました。郡予選を勝ち進み、同じく県大会へ進みました。保護者の方は「今回の経験を生かし、次回も県大会へ出場してほしい」と語ってくれました。

※野球に興味がある子ども大募集！

連絡先 芝山リトル代表 鈴木 康雄 ☎090-2940-7744



①友遊ボールの大会に出場した選手たち

②千葉日報旗争奪戦大会出場選手の入場行進

